
Requerimento

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

O Vereador que este subscreve requer à Mesa Diretora desta Casa que, após ouvido o Plenário,
encaminhe pedido de:
providências ao Corpo de Bombeiros de Santa Catarina e à Secretaria de Segurança Pública de Santa
Catarina, para que respondam ao seguinte pedido de informação:

Quando será disponibilizado um maior efetivo para o Corpo de Bombeiros de Blumenau, 3 º maior
cidade de Santa Catarina, para estar mais próximo das comunidades e ter um melhor tempo resposta
no atendimento?

Obs.: há regiões, como a Grande Velha, com cerca de 70 mil habitantes sem base do Corpo de
Bombeiros e SAMU,

  

Sala das Sessões, 20 de abril de 2020.

Adriano Pereira
Vereador
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